
評議員数 回収数
5 5 回収率 100.0 ％ 県立美咲特別支援学校

1 ２ ３ ４ ５
十分 やや十分 やや不十分 不十分 わからない

1
本校の教育目標
・学校は、教育方針をわかりやすく
伝えている。

3 2

・自立し社会参加、貢献する幼児児童生徒の教育を、具体的に取り組んでいると思
います。
・特別支援学校としての特色ある取り組み、特性に応じた多様な指導方法等、まだ
十分わからないところがあって、評議員会がよい学び（理解）の場になっています。

2
本校の教育実践
・学校は、教育課題について適切に
取り組んでいる。

2 3

・教育課題を取り組んでいる実践を参観していないので、何とも言えませんが、実態
（一人一人の教育的ニーズ）に応じた指導を大事にして下さい。
・過密化改善の一手段としてのセンターのサテライトについての情報がもっと知りた
いです。　→第３回評議員会で説明済み。

3
本校の健康・安全
・学校は、健康・安全教育に取り組
んでいる。

5

・自分の身を守る、同時に相手の身も守る指導、訓練は子どもの頃から日常的・継
続的に必要だと思っています。
→今後、性教育や道徳、特活など人権についても取り組んでいきたいと思います。
また助言等よろしくお願いいたします。

4

本校の新型コロナウイルス感染症拡大
防止対策
・学校は、感染症対策（衛生管理、学び
の保障など）に取り組んでいる。

4 1

・大所帯の学校で緊張感をもって取り組んでいる先生（全職員）方、感謝です。
・感染防止、感染症対策十分にできていると思います。職員の対応に感謝です。防
止対策として、保護者、PTAとの連携はあったのでしょうか？（校舎内の消毒作業の
協力とか）→３学期から緊急用務員が配意されています。

5
本校の教育環境
・学校は、校舎内外の教育環境の
整備に努めている。

2 2 1

・自然あふれる美咲特支の教育環境を今後も継続して取り組んで下さい。
・授業参観ができず、校内・教室内の教育環境（掲示物、教具、生徒作品等）整備面
で確認ができなかったのが残念です。次回は、子どもの活動状況、教室環境等参観
したいと思います。→第３回で参観していただきました。

6
本校の進路指導
・学校は、適切な進路指導に取り組
んでいる。

3 2

・キャリア教育の実践を小・中・高と各ステージに応じて意図的に指導が図られること
を期待しています。
・高等部の進路指導の現状、現場実習の指導がよく分かりました。実習の受け入れ
先も多く、子どもたちの特性に合った体験ができたと思います。
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8 その他

・コロナ禍の中で、学校行事なども制限される中での学校運営は本当に大変だと思います。
・幼児児童生徒一人一人の良いところ、困っているところを指導にあたる全職員が共通確認して、日頃の実践にあたって下さい。決して一人一人の
困り感に振り回されない見通しをもった指導で、ゆとりのある毎日を無理せず働いて下さい。ありがとうございます。
・配慮を要する多様性を持つ子ども達の安全管理を含む日常指導の細かさに頭が下がります。特に、コロナ下では、普通学校とも違う保健管理面
での大変さもあったのではと思いましたが、、特性に応じた日頃からの対応、保護者との連携が十分とれていることが説明、資料から理解できまし
た。交流学習や対外的な体育大会など子ども達が活躍できる場、機会をたくさん作ってあげてください。
→ありがとうございます。状況の変化に応じ、みんなが無理なく健やかに過ごせるように取り組んでいきたいと思います。

7
本校のPTAや地域との連携
・学校は、PTAや地域と連携し、円
滑な学校運営に取り組んでいる。

3 1 1

・教育環境の充実のためにPTAとの連携を一層図って下さい。
・コロナ下で十分連携が取れなかったと思います。登校時の安全指導面で地域ボラ
ンティアがどう関わっているか等、地域との連携がよく分かりません。→地域の方の
声かけで、校門近くに横断歩道設置でき、安全に移動できました。次年度創立50周
年に向けてさらに連携していきたい。


